
ATA Nº. 024/2011. Da Sessão Ordinária - Realizada em 08/12/2011. 
Aos oito dias do mês de dezembro do ano de Dois Mil e Onze, às 20 

hrs (vinte horas), reuniram-se em Sessão Ordinária nas dependências da 
Câmara Municipal de Vereadores de Victor Graeff/RS, os seguintes edis: 
ADILSON DAVI SCHUSTER, AUGUSTO JULIANO LISKA, VOLNEI 
JURANDIR SCHREINER, MARCOS ROBERTO PETRI, NILVO 
ROYER,   ADRIANA T.  M.  NEUHAUS,  ARI  LUIZ  ARNT,  ALVORI 
ROBERTO SCHARLAU e GILMAR FRANCISCO APPELT. Verificado 
o número legal de Vereadores presentes, a Sessão foi aberta pelo Presidente 
Ver. ADILSON DAVI SCHUSTER momento em que o mesmo solicitou a 
proteção de Deus, e após colocou em discussão e votação a Ata da Sessão 
Ordinária nº. 023/2011, sendo aprovada por unanimidade de votos. Dando 
continuidade à Sessão, se realizou a leitura do Expediente recebido do 
Prefeito Municipal: Of.nº. 554/11-GP (Respostas ao Of.nº. 150/2011 na qual 
consta a solicitação dos pedidos dos vereadores); P. de Lei nº. 095/2011 que 
“Altera dispositivos da Lei Municipal nº. 626/2003, e cria cargo de Fiscal 
Ambiental, e dá outras providências”; P. de Lei nº. 096/2011 ao qual 
“Dispõe sobre a organização e a atuação do Sistema de Controle Interno no 
Município e dá outras providências”; P. de Lei nº. 097/2011 que “Altera 
dispositivos da Lei Municipal nº. 626/2003, e cria cargo de Controlador 
Interno, e dá outras providências”; P. de Lei nº. 098/2011 que “Constitui o 
Plano de Auxílio e Contribuições para Clubes Esportivos participantes do 
Campeonato Municipal de Futebol de Campo do Município, para o 
Certame de 2011/2012”; P. de Lei nº. 099/2011 ao qual “Autoriza subvenção 
mensal para a APAE e dá outras providências.” e P. de Lei nº. 100/2011 que 
“Autoriza aquisição de imóvel pelo Município” e o Of.nº. 015/2011 alusivo 
ao convite para participar do encerramento do ano letivo da EMEF – Marcílio 
Dias. Prosseguindo-se com os trabalhos foi aberto espaço reservado ao 
Expediente Recebido de diversos: Comunicados do Ministério da Educação 
relativo à(s) liberação (ões) de recursos financeiros destinados a garantir a 
execução de programas do Fundo nacional de Desenvolvimento da Educação 
núms.  CM279520/2011, CM279521/2011, CM282151/2011 e 
CM282150/2011; Telegrama do Ministério da Saúde relativo à liberação de 
recursos financeiros do Fundo Nacional de Saúde (Pagamento de Ações 
Estruturantes de Vigilância Sanitária) nº. 007145/MS/SE/FNS; Of. Circular 
Externo/MDS/SNAS/DEFNAS/CGEOF/nº. 49/2011 alusivo à transferência 
de recursos ao Fundo Municipal da Assistência Social destinados ao custeio 
das ações e serviços socioassistencias de caráter continuado; Of.Circ. nº. 079- 
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B/CAM/2011 da Comissão de Assuntos Municipais da Assembléia 
Legislativa do RS; Of.Circ. DCF-Gab. Nº. 53/2011 da Direção de Controle e 
Fiscalização do Tribunal de Contas do Estado do RS; Of.Circ. nº. 002/2011-
GP da Prefeitura de Saldanha Marinho (Convite para solenidade de Entrega 
de  30 Unidades Habitacionais do Programa “Morar com Qualidade”; 
Convite do Juiz da 117ª Zona Eleitoral para Sessão de Lançamento da “Carta 
TER-RS de Serviços aos Cidadãos”; E-mails: Cursos – IGAM de 01 de 
dezembro de 2011; Empresa de apoio aos Município – EAM (Planos 
municipais de 07 de dezembro de 2011 e E-mail da Confederação Nacional de 
Municípios – CNM, de 08 de dezembro de 2011 (Mobilização - 
Cancelamento); Alceu Moreira (Informativo do Deputado) e Boletim 
Informativo da Comissão de Saúde e Meio Ambiente (Assembléia 
Legislativa); Revistas: Bens e Serviços (Fecomércio – RS) e Radis 
Comunicação em Saúde; Jornais: O Regional; Tribuna das Cidades; 
Integração das Cidades e Correio do Povo. Continuando com a Sessão, no 
espaço reservado para a leitura do Expediente Expedido dos Vereadores, bem 
como, no espaço reservado para leitura do Expediente apresentado pelos 
vereadores não houve leitura de nenhum documento. Em seguida, foi aberto 
espaço aos Pedidos Verbais dos Vereadores: A vereadora ADRIANA T. 
MÜHL NEUHAUS solicitou, via Secretaria Municipal de Obras e Trânsito, 
que seja enviado o Rolo Compactador para a localidade de São Jose da 
Glória, para reparos na estrada geral, trecho que compreende da BR 386 até a 
Caixa d’água; O Vereador ARI LUIZ ARNT apenas solicitou ao Executivo 
Municipal, que sejam realizados os seus pedidos realizados nas Sessões 
Plenárias anteriores; O Vereador GILMAR FRANCISCO APPELT 
solicitou, via Setor de Obras, que seja realizada uma revisão urgente em todas 
as estradas do município, uma vez que se aproximam as férias do 
funcionalismo, não podendo esperar até março para se fazer os reparos, 
solicitou informações ao Executivo municipal, sobre o pedido realizado pela 
Vereadora ADRIANA NEUHAUS, que em resposta do Executivo, o frete 
teria sido feito ao Sr. NELSON KUHN. O Vereador questiona quem seria, 
uma vez que existem 02 (dois) munícipes com o mesmo nome, que se 
especificasse quem seria esta pessoa. No mesmo sentido, o vereador solicita 
ao Poder Executivo por que foi realizado este frete? Onde foi buscada esta 
Caixa d’água? A Prefeitura cobra por serviços a terceiros? Qual o valor 
cobrado? O Vereador também solicitou ao Executivo Municipal o porquê de 
até  agora  não  ter  sido  enviado  o  Estudo  Sócio Econômico, realizado pela 
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Assistência Social, na propriedade IRENA PINTO DA SILVA. Este laudo foi 
realizado? Se foi, por que ainda não enviaram a esta Casa de Leis conforme 
pedido relativo ao Of.nº. 112/2011 de 28/09/2011? Também solicitou ao 
Executivo Municipal informações no sentido de que se há alguma forma de 
auxílio financeiro para o Lar do Idoso – “República Vida”. Se existe, de que 
forma é realizado e qual é o valor? O vereador MARCOS ROBERTO 
PETRI solicitou ao Poder Executivo Municipal, que envie a esta Casa, cópia 
da Folha de Pagamento dos Servidores do mês de novembro do corrente ano. 
Completa, cópia dos Relatórios de pagamento dos vales-refeição dos últimos 
6 meses e depositados nos dias 05/07; 05/08 05/09; 05/10; 05/11 e 05/12 do 
corrente ano, cópia dos atestados médicos de todos os servidores neste 
período de 6 meses. O vereador também solicitou cópia do Relatório extraído 
da Folha de Pagamento, evento PAT vale-alimentação 50% e PAT vale-
alimentação 100% dos meses junho, julho, agosto, setembro, outubro e 
novembro do corrente ano e cópia dos arquivos, em PDF, alusivos aos anexos 
do Orçamento relativo ao PL nº. 093/2011. Os demais pares não fizeram 
nenhum pedido verbal. No espaço reservado ao Pequeno expediente, o 
vereador inscrito, VOLNEI JURANDIR SCHREIENR versou sobre a 
Campanha de Arrecadação de Donativos para ajudar a Casa do Idoso 
“República Vida” que o Sindicato dos Trabalhadores Rurais através da 
Comissão de Mulheres está promovendo. Comunicou a todos que a 
Campanha vai até o dia 20 de dezembro, que os Postos de Arrecadação estão 
distribuídos no Sindicato dos Trabalhadores Rurais, na Câmara  Municipal de 
Vereadores, na Prefeitura Municipal e Cotrijal. Salientando que as doações 
espontâneas podem ser em produtos de higiene e limpeza e/ ou de alimentos 
não-perecíveis excetuando-se os seguintes produtos: feijão, arroz, farinha de 
trigo e macarrão. O Edil também comentou sobre a STARA, de Não-Me-
Toque, que confirmou a instalação de mais um fábrica no referido município.  
A fábrica será para a produção de tratores, um investimento de cerca de R$ 
75.000.000,00 (setenta e cinco milhões de reais). Também comentou que a 
Empresa PANLY, da Argentina, está iniciando a instalação de 01 (uma) 
unidade industrial em Tapera/RS e que em um levantamento prévio estimou-
se que entre 12 e 15 empresas (indústrias) deverão vir a instalar-se na região 
para o fornecimento de componentes para as duas montadoras. Também 
comentou que no dia 05/12, em Tapera/RS, em uma reunião com os 
municípios da AMAJA e alguns da AMASBI, os prefeitos de Não-Me-Toque  
e    de    Tapera,    o   Dr.   Piva   e   o   Sr.   Irineu   Orth,  respectivamente,  se  
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comprometeram a “abrir mão” destas empresas de componentes em prol dos 
demais municípios. E como quem mais defende a idéia de que estas fábricas 
se instalem, logisticamente, o mais próximo possível de Não-Me-Toque/RS é 
o Sr. Gilson Trennpohl (sócio majoritário da STARA), o Sr. Paulo Lopes 
Godoi (Prefeito Municipal) propõe que seja formada uma Comissão composta 
por integrantes do Executivo, do Legislativo Municipal (todos) e ACIVG para 
uma Reunião, a ser agendada com o Sr. Gilson Trennepohl, para tratar de 
assuntos relacionados à instalação destas fábricas. Ficou acertado que assim 
que a respectiva reunião fosse agendada os vereadores seriam então avisados.  
Em seguida, na Ordem do dia, como não houve nenhum inscrito na Tribuna 
Livre, foi realizada a leitura, discussão e foi aprovado pela unanimidade de 
votos dos vereadores, o seguinte Projeto de Lei do Legislativo Municipal: 
Projeto de Lei nº. 094/2011 do Ver. VOLNEI JURANDIR SCHREINER ao 
qual “Denomina vias públicas do Loteamento Pôr-do-Sol, próximo à Praça 
Municipal de Victor Graeff, bairro centro, paralelas á Av. Cochinho, e dá 
outras providências” (P. de Lei aprovado com Emenda Modificativa, 
sugerida e aprovada em plenário, por unanimidade de votos). Findo a Ordem 
do Dia, após a solicitação do Presidente do Legislativo em transferir a 
próxima Sessão Plenária para o dia posterior ao dia 26/12, com aprovação 
unânime dos seus pares da Casa, foi comunicado então a todos que a próxima 
Sessão Ordinária será realizada no dia 27/12/2010 às 20hs00min., e ao mesmo 
tempo deu por encerrado os trabalhos dessa Reunião, ao qual estiveram 
presentes os Srs. : Ari Nienow, Laurindo Mallmann, Sérgio A. Ludwig, Ivo 
Otto Schneider, Arnoldo Barth; Norberto Barth, Leomar Roque Meazza, 
Walter Barth e as Sras: Noeli Ávila, Liane Lucas da Silva, Marina Neuhaus, 
Viviane Barth Meazza,  Nêmora L. G. Schreiner, Norma Womer, Milreda 
Barth e Melida J. Barth. Sala de Reuniões – Câmara Municipal de Vereadores 
de Victor Graeff/RS, aos 08 dias do mês de dezembro do ano de 2011././././././. 
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